Queda para los jóvenes actuales la tarea de completar estos datos, en lo que se refiere a las etapas posteriores del Instituto de Alajuela, considerando estos apuntes tan sólo como la primera piedra colocada con la mejor buena voluntad por quien conserva los recuerdos más gratos de aquella institución inolvidable.

Anastasio Alfaro

Marzo, 1932.

(De Repertorio Americano)

LA ETERNA HISTORIA DE LAS DICTADURAS

Después de Rusia, después de Italia, de tantos otros países, le ha llegado el turno a Alemania. Vamos a presenciar otro ejemplo, el más grave por sus consecuencias, de usurpación dictatorial por Hitler y sus huestes y aliados. (1)

El mundo observa, inquieto y estupefacto, lo que acontece en Alemania. Todos estos experimentos dictatoriales que se vienen sucediendo desde hace quince años le han cogido de sorpresa. El mundo se encuen-

⁽¹⁾ Este artículo fue escrito antes de que se evidenciara el intento de dictadura del presidente Roosevelt. A mi juicio, esta dictadura, de realizarse, llenaría la medida.

Vamos a pasar un mal rato. Pero no hay que desconsolarse. Tras de la lluvia, el sol. La hipertrofia del Estado, los gobiernos arbitrarios, el nacionalismo asfixiante, todas las agravadas manifestaciones del mal que padece hoy el mundo, nos van a obligar a encontrar pronto el camino de la salvación.